

• **Valenciennes parmi les trente universités d'excellence selon la revue « Challenge »**

lundi 06.06.2011, 05:23 - La Voix du Nord



Bernard Deremetz n'est pas surpris : l'université de Valenciennes possède de solides atouts.

| ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

L'hebdomadaire économique **Challenge** a distingué les universités qui sortent du lot par leur capacité à innover et leurs liens avec le monde professionnel. ...

Bernard Deremetz, vice-président pour les relations socio-économiques, présente les atouts de l'université de Valenciennes qu'a remarqués **Challenge**.

> Insertion professionnelle.- « La rédaction de l'hebdomadaire a tout d'abord retenu que les taux d'insertion professionnelle de nos DUT, licences, licences pro, masters - près d'une centaine -, sont globalement supérieurs à la moyenne nationale. Ils traduisent notre état d'esprit de grande modernité. Ces bons taux s'expliquent aussi par notre nombre élevé de formations par alternance. Nous sommes en effet la première université de la région pour le nombre d'étudiants apprentis et l'une des plus actives en France selon les experts ».

> Entrepreneuriat.- « Ayant constaté que 50 % des créateurs d'entreprises ont identifié l'école comme lieu où ils ont développé leur ambition, nous avons décidé de créer un pôle entrepreneurial et un pré-incubateur pour détecter les talents des étudiants et les sensibiliser à la création d'entreprise. Nous travaillons avec les ruches d'entreprise ».

> Innovation.- « Autre projet ambitieux pris en compte par **Challenge** notre dispositif INOPME, qui a déjà permis à des entreprises du transport de développer des projets d'innovation en accueillant des élèves ingénieurs, en contrat d'apprentissage. Certains projets sont labellisés par le pôle de compétitivité mondial I-Trans. Dans le droit fil de ce dispositif, nous allons créer INOPME Recherche pour favoriser la recherche-développement : des étudiants seront embauchés en contrat d'apprentissage par notre filiale Valutec et mis à la disposition des PME. Pour ces deux dispositifs, nous avons le soutien de l'UIMM; de Formasup et du Conseil régional. Enfin, **Challenge** a remarqué notre ambition dans le cadre du pôle image régional, le soutien inconditionnel de tous les élus et surtout la création du futur technopôle et de l'institut régional des transports ». •